

# *Le groupe de travail sur la coopération Mexique-Cuba tient une réunion fructueuse (+Photos)*



**Cubains et Mexicains ont présenté les initiatives qui constitueront les programmes de coopération triennaux. Photo tirée de Prensa Latina**

La Havane, 2 fév (RHC) Les délégations du Mexique et de Cuba ont qualifié de succès la Cinquième Réunion du Groupe de Travail de Coopération Binationale qui s'est achevée vendredi à Mexico, après trois jours d'analyse et d'évaluation de ce mécanisme de collaboration.

La délégation cubaine était dirigée par le premier vice-ministre du Commerce extérieur, Óscar Pérez-Oliva, et composée de fonctionnaires spécialisés dans les questions abordées, de l'ambassadeur au Mexique, Marcos Rodríguez, et de représentants de la mission diplomatique, outre la participation du président de la Chambre de commerce cubaine (CCC), Antonio Carricarte.

La partie mexicaine était dirigée par la directrice exécutive de l'Agence mexicaine de coopération internationale pour le développement (Amexcid), Gloria Sandoval Salas, des cadres de cette institution, des hommes d'affaires et des fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères, qui a accueilli la réunion.

Cubains et Mexicains ont analysé les liens économiques et commerciaux dans les domaines de l'agro-industrie, de la biopharmacie et des services médicaux, du transport, du tourisme et des industries culturelles.

M. Pérez-Oliva a déclaré que la discussion sur la coopération technico-scientifique, éducative et culturelle, ainsi qu'économique et commerciale pour la période 2024-2026 a permis de renforcer les liens de coopération et d'intégration entre les deux pays.

Des sources présentes à la réunion ont indiqué que les parties ont présenté les initiatives qui constitueront les programmes de coopération triennaux des sous-groupes susmentionnés.

M. Carricarte s'est rendu au siège de la Chambre nationale des commerçants et des prestataires de services, un organisme consultatif gouvernemental à la composition et à la représentativité étendues, qui propose des politiques favorables au développement des entreprises au Mexique.

La réunion, à laquelle participaient un grand nombre d'hommes d'affaires cubains et mexicains, était présidée par l'ambassadeur Rodríguez et le vice-président mexicain de la chambre, Jaime Torres.

Lors de la cérémonie de clôture de la Ve réunion du groupe de travail Cuba-Mexique, le premier vice-ministre Pérez-Oliva et le directeur général d'Amexcid, Sandoval Salas, ont signé le procès-verbal des progrès et des projets de coopération entre les deux pays. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346183-le-groupe-de-travail-sur-la-cooperation-mexique-cuba-tient-une-reunion-fructueuse-photos>



**Radio Habana Cuba**